

Tag 3

Die Sonne scheint, es wird ein schöner Tag.

Das Frühstücksbuffet in der Alpensonne war besser. Aber auch hier im Ressort ist es auch ausreichend und gut.

Gegen 8.30 gehen wir los. Wir wollen heute über die Geisalm nach Melchbodenwandern und dann mit dem Zug nach Fügen fahren.

Wir wandern von Achenkirch nach Achensee, am Achensee entlang zum Einstieg in den Geisalmsteig. Warnschild das der Steig nur von geübten, trittsicheren Wanderern begangen werden soll. Schauen wir mal. Der Weg ist stellenweise sehr schmal, wenn Läufer von hinten oder andere Wanderer von muss man eine Stelle zum ausweichen suchen. Steile stellen sind mit Trittstufen versehen, wirkliches klettern ist nicht notwendig. Der verschlungene Pfad führt am Achensee entlang. Es geht an Wasserfällen vorbei, über kleine Brücken und Stege immer weiter Richtung Geisalm. Links immer der Tiefe fast Senkrechte Abgrund zum See runter. Sehr enge, kritische Stellen sind mit einem Seil oder Geländer gesichert. Auf jeden Fall gut dass das Wetter schön ist, bei Regen mag es hier recht glitschig sein.

Zeitig zu Mittag erreichen wir die Geisalm. Welch ein Betrieb, ist schon ein Unterschied ob eine Alm nur zu Fuß oder wie hier auch mit dem Schiff erreicht werden kann.

Wir suchen uns einen Platz im Schatten an 2 großen Tischen, holen uns etwas zu essen und trinken und verbringen eine schöne pause.

Nach rund einer Stunde geht es weiter.

Der Weg ist breiter und flacher. Über Baumwurzeln, durch leere Flüsse, durch Wälder geht es weiter unserem Ziel entgegen.

Wir erreichen unser Tagesziel Maurach.

Wir erreichen so gerade eben noch den Linienbus nach Jenbach, weil der Fahrer geahnt hatte das wir mitwollen. Von Jenbach aus nehmen wir die Zillertalbahn nach Fügen und erreichen unser heutiges Hotel in den frühen Abendstunden.

Einchecken klappt noch besser, wir brauchen nur unser Geburtsdatum anzugeben und schon erledigt. Unsere Koffer sind bereits auf dem Zimmer. Abendessen wieder gegen 19.00 Uhr.

Wir essen im Hotel im Wintergarten ist ein grosser Tisch für uns aufgebaut. Netter Abend. Gegen 22.30 endet dieser.